

SIWA - die Onlineagentur im Softwarepark Hagenberg

Seit 2016 sind wir als SIWA Online GmbH nicht nur der einzige TYPO3 Gold Member in Oberösterreich - wir dürfen als erste Online Agentur außerhalb von Wien zusätzlich noch als TYPO3 Professional Services Agentur auftreten. In der 14-jährigen Firmengeschichte ist dies ein weiterer Meilenstein um die Lösungen und den Support für unseren Kunden auf die nächste Ebene zu bringen.

Hierbei müssen nicht nur die TYPO3 Philosophie weiter transportiert werden, es müssen auch zahlreiche fachliche Qualifikationen nachgewiesen werden wie z.B. die Veröffentlichung von TYPO3-Plugins nach den aktuellen Codingstandards (wie z.B. der SIWA Facebook Plugin social_stream) oder auch die Umsetzung der eigenen Webseite mit TYPO3 - was natürlich auch bei uns selbstverständlich ist. Zusätzlich muss mindestens ein ständiger Mitarbeiter eine aufrechte Zertifizierung als TYPO3 Certified Integrator besitzen.

In unseren Kundengesprächen versuchen wir darauf einzugehen wie wichtig es ist einen TYPO3 Partner zu haben der nicht nur entsprechende Referenzen ausweisen kann sondern auch direkt von der TYPO3 Association zertifiziert bzw. ausgezeichnet wurde. Nur so kann dauerhaft sicher gestellt werden, dass Richtlinien eingehalten werden und auch die Stabilität, Kompatibilität und Sicherheit über viele Jahre gegeben ist.

Bildmaterial

Abdruck honorarfrei, Beleg erbeten.



SIWA Geschäftsführung: Matthias Zwittag und Jochen Landvoigt (v.l.n.r)
© SIWA Online GmbH